

## Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 09. Dezember 2009

### Gestaltung Mauer Neubau Elly-Heuss-Schule/Bolzplatz

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Betonmauer auf dem Bolzplatz zur Gestaltung freizugeben, z.B. für ein Projekt eines Kunstkurses der EHS, um die triste Anmutung des Platzes in eine freundliche, einladende zu verändern.

#### **Begründung:**

Der Platz der Deutschen Einheit ist seit Jahren kein Glanzstück der Ästhetik. Es wäre schön, wenn auf dem Bolzplatz ein angenehmeres Erscheinungsbild das Auge erfreuen würde.

#### **Beschluss Nr. 0103**

1. Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.
2. Die von der Schulleitung unterbreitete Anregung, die Betonwand mit einer Kletterwand zu versehen, wird wegen des damit verbundenen hohen Gefahrenpotentials vom Ortsbeirat nicht favorisiert.

+

+

#### **Verteiler:**

Dezernat V z.w.V.

Bischoff  
Ortsvorsteher